

de Paco Monja

Xavier Solanas



La plaza de Can Torrents en La Roca del Vallès tiene en la carretera un punto complicadísimo.

principal del día recoger trozos de cristales que algunos incívicos dejan caer sin importarles demasiado por lo que se podía constatar. Son los mismos cristales -este año el peligro ha quedado mermado considerablemente gracias a las lluvias- que con altas temperaturas se convierten en artefactos causantes de fuegos... La prueba, a banda y banda del camino, donde aún son bien patentes las consecuencias de los incendios de 1994 que llegaron hasta pocos metros del Santuari. ¡Puiggraciós, tan lejos y tan cerca!

• **DE LA PLAZA DE CAN TORRENTS DE LA ROCA.** El pasado día 20 de julio en estas mismas páginas, **Jordi Abayà** hacía un símil comparativo entre las particularidades que ofrece la polémica plaza de Can Torrents de La Roca y la plaza Barangé de Granollers. Según parece la popular Plaça del Cony de Granollers ya tiene una hermana en La Roca: Plaça del Cony 2. Sobre lo dicho por Abayà, que me parece acertadísimo, sólo algunos apuntes más allá del perímetro de la plaza que mira hacia el Ayuntamiento con unas consideraciones sobre la carretera que la atraviesa, todo un problemazo para esta población. Lejos de ayudar a la reunificación de La Roca con un centro potente y significativo, la divide y hace peligrosa la plaza y todo su entorno. La avenida de Catalunya, convertida en carretera de paso hacia la autopista para mucha gente de Barcelona, Santa Coloma... es una de las cuestiones a solucionar en esta población, ya que ofrece (imagino que los técnicos de seguridad hace tiempo que miran

para otro lado), puntos peligrosísimos. Si son amantes de los deportes de riesgo, intenten pasar un día por dicha avenida andando por las aceras del tramo más estrecho. Vivirán emociones intensas. En la parte más moderna (los coches van muy rápidos y causan mucho ruido en un asfalto que tendría que ser especial...). Es evidente que esta vía está pidiendo a gritos una nueva ruta de circunvalación si quieren que La Roca tenga algún centro neurálgico tranquilo. Eso sí, los miles de euros que se pusieron meses antes de la cita del 27-M en forma de magnolias al lado de la carretera, ofrecen un triste aspecto, ya que muchas están medio muertas... ¡Pero claro, quedaban tan bien!

• **LA CIUDAD TAMBIÉN ES DE LAS RATAS.** Cualquiera entendido en la materia sabe perfectamente que suelen ser cosas que se repiten cuando se dan unas circunstancias especiales por lo que hace referencia a la puntual presencia de ratas que salen por las alcantarillas en busca de nuevas cuevas cuando llueve... Eso es lo que vieron sorprendidos algunos vecinos de la Avenida del Parque en Granollers el pasado día 23 cuando andaban tranquilamente. El susto fue grande cuando un buen y saludable ejemplar se paseaba acerca arriba buscando una alcantarilla donde cobijarse tranquilamente... pero ya se sabe que donde hay una rata suele haber más, y detrás la siguieron otras dos más... Por unos momentos, pensé que tendríamos que echar mano de nuestro flautista más internacional: **Claudi Arimany.**

¿QUIÉN ES ÉL...?

Esta semana se lo ponemos fácil, fácil... pues entre las muchas virtudes del personaje, una de ellas es la que el tiempo parece que se ha detenido en él, pues la foto de marras es de hace casi cuarenta años, pero su vestimenta especial... le delata. Desde hace muchos años juega todas las cartas que le ha dado la vida en la misma mesa: la de los abuelos, niños, gente necesitada de alegría... y reparte versos aquí y allá con la ilusión de hacer un poco más feliz la vida a los demás. En la calle, se convierte en un entusiasta practicante del saludo, de aquellos que tienen a bien desearte buenos días a primera hora. Que no es poco en los tiempos que corren.



ARRIBA

Josep Mas

Josep Mas



▲ SOLIDARIOS

Dos vallesanos, **Jordi Cañameras** de La Roca del Vallès, y **Jordi Villorbina** de Parets del Vallès, han salido estos pasados días en los papeles de todo Cataluña a partir de su participación activa, solidaria y responsable en los trabajos de auxilio que les tocó vivir en calidad de pasajeros del crucero *Jules Verne*. Con su actitud valiente y decidida procuraron en todo momento ayudar a los inmigrantes que fueron rescatados en penosas circunstancias cerca de las islas de Malta. En esta ocasión, lo que para ellos era un viaje de placer, se ha convertido en una experiencia humana que tardarán mucho tiempo en olvidar, aunque la forma en que lo vivieron dice mucho de ellos.

La fatal cuadratura del círculo se ha cumplido, un año más en nuestra comarca, en lo que hace referencia a los accidentes mortales de circulación. Abríamos el goteo mortal a principios de verano con dos muertos en la carretera que une Les Franqueses con l'Ametlla, y hemos seguido con otros dos accidentes graves ocurridos en la C-60 (autopista Granollers-Mataró). El primero, que registró la muerte de tres jóvenes del Masnou, ha llevado hasta los hospitales a siete jóvenes más, entre ellos algunos de Granollers. La madrugada del martes al miércoles, otro nuevo accidente causaba la muerte en la misma carretera de un joven de Granollers. ¿Qué pasa con la C-60?

Xavier Solanas



▼ ACCIDENTES

ABAJÓ